

## 文化祭

今年の文化祭は、11月2日・3日に実施しました。

ステージ発表部門は、吹奏楽部の演奏から始まりました。続いて、各クラスが作成したビデオが放映されました。今年は映像作品が多く、2A「高校生のリアル」、2B「馬坂36」、3B「逃走Chu」、3C「映像と組み体操」と続きました。どの作品も高校生らしさがあふれており、身近な高校生活を題材にした、ユニークな作品がそろいました。いずれも編集のレベルが高く、プロ顔負けのものばかりでした。また3Cは映像を流した後、先生も参加しての男子生徒による組み体操がありました。クラスの一体感を感じさせる、素晴らしいものでした。その後は家庭部から、串本マグロ料理推進協議会とコラボして開発した、マグロの胃袋で作った八ツ橋風春巻きの発表がありました。そして発表の最後は、恒例の書道部の「書道パフォーマンス」で締めくくりました。このあとは自由鑑賞となり、串本高校の時代から続く「ヒットスタジオ2017」やロックコンサートで盛り上がりました。

毎年盛況のバザー部門は、「たこやき」や「うどん」、「フランクフルト」、「焼き鳥」などの定番ものから、「タピオカジュース」や「チュロス」まで、いろいろな食べ物が販売されました。また、家庭部では「マグロ春巻き」等、CGS部では、トルコのパンである「シミット」や「檜野の干物」、なんたん蜜姫で作った「焼き芋」、平井の「ゆずジュース」などが販売されました。いずれも部員が、それぞれの専門家から製法を直接学び、一から関わって作ったものです。また育友会からは、今年は「焼きそば」の販売がありました。

展示・アトラクションでは、1Dと2Cによるモザイクアート、1Cによる入場門の制作、演劇部の全国大会出場のDVD上映、図書館では高校生読み語りボランティアによる「秋のお話会」がありました。

当日は天候に恵まれ、両日とも多くの方々にお越しいただき、盛況の内に終わることができました。本当にありがとうございました。



## 職業人の話を聞く会

1月13日(月)に進路学習「職業人の話を聞く」を行い、1年生全員と2年生希望者および串本中学校2・3年生が参加しました。今年は、串本町役場、串本消防、和歌山県警察、海上保安署、航空自衛隊などの官公署の他、串本ロイヤルホテル、日本郵便、合同製鐵、JA紀南、ラ・カシエット(美容)、串本福祉会など、多くの事業所からご参加をいただきました。生徒たちは将来の進路選択のために、真剣に話を聞いていました。以下は感想文の一部です。

●「求める人材像や仕事で大切なことを学んだので、とてもいい経験になった。これから求める人材像みたいな人になれるように頑張る。」●「説明を聞いて心に残った言葉があります。1つ目は、「介護士は介護の仕事だけでなく地域の人々の交流も大切にしている」という言葉です。(中略)2つ目は「利用者さんの笑顔と感謝の言葉」です。利用者さんの「ありがとう」という言葉でやりがいを得られるという所に共感しました。「人を助ける」という仕事はとてもよい仕事だと思いました。」●「説明を聞いて「看護師になりたい」という思いがいっそう強くなりました。(中略)心に残ったのは「病院で働くだけが看護師の仕事ではない」「赤ちゃんからお年寄りまですべての人々と関われる唯一の仕事」「たくさん勉強すればするほど面白い」という三つの言葉でした。「覚悟を持って臨むことが大事」という言葉も印象的でした。」●「私はずっと保育士になりたいとっていて、今日この話を聞いて、もっと保育士になりたいと思いました。そのためには、ピアノや手遊びをもっと知ろうと思いました。子供たちの成長を身近に感じられるやりがいのある仕事で、とてもすてきだと思いました。」

お忙しい中をご協力いただいた事業所の皆様、ありがとうございました。



## 情報モラル講座

1月16日(木)に串本警察署生活安全課の担当者を招き、情報モラル講座を開催しました。ネット環境が充実し、我々の生活は本当に便利になりました。その一方で、ネットによるいじめや、リベンジポルノのような悪質な嫌がらせ、なりすましやアカウントの乗っ取りなど、様々な問題が起こっています。アプリの更新やパスワードの適切な管理などの自己防衛が大事であるとともに、適切に使用するモラルを持つことも必要であるとして、様々なお話がありました。



## コース登録

1・2年生の来年度のコース登録を実施しました。学年ASやHRでの指導はもちろんですが、必要な人には三者面談も含め、様々な指導を行いました。高校卒業後の進路と言われても、特に1年生はまだまだ実感できないと思います。もちろんこれから、進路希望が変わることもあるでしょう。でもまずは、今の時点での自分の希望をしっかりとって下さい。そして一番大事なのは、その目標に向かって努力することです。特に現2年生は、今から、その努力を始めて下さい。

AO入試は夏休みから、公務員試験は9月から、そして推薦入試は10月から始まります。あっという間に、その時は来ますよ。



## 12月行事予定

6日(水)	期末考査終了	14日(木)	人権映画鑑賞
7日(木)	45分4限授業 午後芸術鑑賞	16日(土)	わかやま未来塾
11日(月)	グローバル講演会(5・6限)	22日(金)	終業式